

		<p>大江町立 本郷東小学校 学校だより No. 11 令和6年2月 22 日</p>
---	--	---



こころのおにをやっつけよう！

「鬼」というと人間の生活を脅かすもの、暴力的な振る舞いで破壊行為をするものというイメージで捉えられている場合が多いと思います。反面、浜田廣介の童話「泣いた赤鬼」では、人間と共存していきたい赤鬼とそれを手助けする青鬼のやさしさあふれる姿が描かれています。小学3年用の国語の教科書に掲載されていた、児童文学作家の斎藤龍介の「ソメコとオニ」では、天真爛漫な女の子にやり込められる軟弱でどこかユーモラスな姿で「鬼」が描かれています。また、その道に精魂を込めて取り組む人のことを「鬼」ということもあります。例えば、「仕事の鬼」という用い方をする場合です。

このように、「鬼」の描かれ方は様々で、時代背景、地域性などにより様々に描かれ、その姿は一様に語るができないようになってきています。そのように考えると「鬼」にも人間の考え方の多様性や思惑が反映されていると言っても、言い過ぎではないような気がします。

本校の1年生が取り組んだのは「こころのおにをやっつけよう！」というものでした。「自分自身が苦手なところ」「つい後回しにしてしまう」「意地悪してしまう」というような自身の弱さを見つめ、それを改善していこうという取り組みです。1年生がやっつけようとしている「おに」を少し紹介します。



「こころのおにをやっつけよう！」 やっつけたいおに ～本郷東小1年生～

- ・ぐずぐずおに ・わすれんぼうおに ・なきむしおに ・ゲームしたくなるおに
- ・おかしをひとりじめするおに ・いじわるおに ・おかねをどんどんつかうおに
- ・おかしたべすぎおに ・すききらいおに ・きになるおに ・らんぼうおに 等々



1年生なりに自分のことを見つめ、自分の弱さを自覚することができています。克服しようとする前向きな姿勢を応援したいです。節分の豆まきは、家に災いが降りかかることなどないように念じて行う年中行事ですが、一人一人の心の中に潜む「心のおに退治」を通じて、さらに前進しようとしている1年生の取り組みを紹介しました。みなさんもちよっと気になっていることを、思い切って振り払ってみませんか。【校長 矢作 誠】

卒業式まであと 16 日(2月 22 日現在)

雪が全くないグラウンドで遊んでいる児童もいます。 昨年の同日の積雪量(左沢)は43cmでした。
【気象庁のデータより】

✂️✂️✂️✂️✂️✂️✂️✂️ 学校生活の様子 ✂️✂️✂️✂️✂️✂️✂️✂️



楽しく滑ったスキー教室！

2月2日（金）に朝日自然観スノーパークにおいて3～6年生のスキー教室が行われました。今年は雪不足で、学校のグラウンドでの練習が全くできない中での実施となりましたが、当日は天候にも恵まれ、スキー教室を楽しみにしていた子ども達は元気に伸び伸び滑ることができました。インストラクターの指導により子ども達のスキー技術がめきめき上達し、初めて参加した3年生も全員が何度もリフトに乗って楽しく滑りました。

今年度最後の授業参観！



2月7日（水）に授業参観とPTA全体会、学級懇談会、PTA新代議員会が行われました。

授業参観では、各学年の子ども達が一生懸命学習に向かう姿を保護者の皆さんに見て頂きました。参観された多くの方から、子ども達の成長を感じたという声をいただき大変うれしく思いました。

授業参観後の全体会や学級懇談会では、次年度のPTA役員体制等について話し合わせ、新しい役員が選出されました。

交通指導員さんに感謝する会！

毎朝、子ども達の交通安全を見守り、ご指導くださっている交通指導員の石澤時久さんと佐竹千賀子さんに感謝する会が2月16日（金）に行われました。子ども達が書いた手紙と花の鉢植えを贈りながら感謝の気持ちを伝えました。お二人のお話をお聞きしながら、子ども達は改めて交通安全に気をつけようという意識を高めていたようです。



3月の予定

- | | |
|----------------------------|-----------------|
| 1日（金）キラリの会の方へ感謝する会
安全点検 | 15日（金）修了式 通知表配付 |
| 4日（月）通学班長会 | 18日（月）卒業証書授与式 |
| 7日（木）後期縦割り班振り返り | 19日（火）学年末休業 |
| 11日（月）あいさつの日（PTA母親委員） | 25日（月）PTA 監査 |
| | 28日（木）離任式 |

